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Résumeé

Ce document de recherche vise a mettre en évidence I'importance de
développer la compétence en expression orale, qui e§t 'une des compétences
fondamentales pour acquérir une langue et perfectionner sa prononciation
dans diverses situations. Il s’agit également de corriger les erreurs des
apprenants, d’améliorer leur maitrise linguiStique, de les encourager
a prononcer correctement les sons et de leur fournir un riche matériel
lexical et linguiStique pour faciliter leur communication dans le cadre de
I’apprentissage, ainsi que dans leur communication quotidienne, en utilisant
une langue proche de la langue officielle (Ia langue de I’école).

Mots-clés

Langage, compétence, expression orale, école primaire
AbfStract

This research paper aims to emphasize the importance of developing oral
expression skills, which are fundamental for acquiring a language and refining
pronunciation in various contexts. It also focuses on correcting learners’
miStakes, improving their language proficiency, encouraging accurate
pronunciation of sounds, and providing them with a rich lexical and linguiStic
resource to enhance communication in the educational learning process and
daily life, using a language closely related to the official language (the school’s
language).

Keywords

Language, skill, oral expression, primary education Stage
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